



*Bernadette Lafont à Tomblaine, dans le cadre du Festival "Aux Actes Citoyens", le 25 mai dernier*

On a appris aujourd'hui le décès de Bernadette Lafont. Victime lundi d'un malaise, elle est décédée aujourd'hui au CHU de Nîmes.

Je ne vais pas revenir sur son énorme carrière, ce que ne manqueront pas de faire la plupart des médias qui lui rendront hommage, mais je voudrais vous dire que j'avais une grande admiration et de la tendresse pour cette immense actrice. Elle a tout connu, la consécration, la gloire, les Césars, mais aussi les peines les plus cruelles.

Bernadette Lafont était à Tomblaine, il y a quelques semaines encore. Elle avait déjà foulé les planches tomblainoises, il y a quelques années avec Michel Galabru dans "Monsieur Amédée". Elle était une amie du festival "Aux Actes Citoyens".

Dans mon parcours de vie atypique, j'ai eu la chance de faire de belles rencontres, il y a peu, je vous parlais dans des circonstances aussi tristes de mes souvenirs avec André Verchuren. C'est certainement parce que j'aime les artistes, les vrais, ceux qui sont sincères.

J'ai rencontré Bernadette Lafont, en 1988, je crois, lorsque je travaillais à Europe 1, elle avait été l'invitée d'une de nos émissions. Je garde d'elle, bien sûr, le souvenir de son regard toujours pétillant, de cette voix douce et gouailleuse, elle était une nature vraiment généreuse sur scène, sur un plateau, comme dans la vie.

J'ai eu l'occasion de tourner aussi avec elle, quelques semaines plus tard, dans une émission de télé (sur Antenne 2, à l'époque). Je me souviens qu'un comédien était habillé en vert ce jour là, et par superstition, elle avait refusé de jouer avec lui, jusqu'à ce qu'il aille se changer !

Elle était pourtant très agréable, très sympa. j'ai passé également quelques soirées festives avec elle à cette époque, avec les copains d'Europe 1, ça n'était jamais triste !

Elle était venue me voir jouer aux Blancs Manteaux un soir, j'étais très fier de ça. Elle était comme ça, très attachante.

Il y a quelques semaines, Bernadette Lafont était à Tomblaine, dans le cadre du festival "Aux Actes Citoyens", elle avait lu avec Claude Bourgeyx (l'auteur) "les Petits Outrages". Un pur moment de bonheur ! Pendant la lecture, mais aussi après, les dizaines de spectateurs qui sont restés pour participer à la discussion organisée avec Bernadette Lafont n'oublieront pas ce moment privilégié.

C'était il y a quelques semaines. Et là, c'est la stupeur. Bernadette Lafont nous manque déjà, elle est allée rejoindre Pauline.